

YABUYABU

やぶやぶにゅうす

認定保険代理士のいる店
緊急特別号
保険のコンサルタント
0120-082-313

編集・発行:特級代理店(株)大蔵保険コンサルタント(有)やぶライフ ランニング 〒167-0032 東京都杉並区天沼3丁目2-6 トヨタマビル2F TEL.03-3392-6765 FAX.03-3392-6793

富士火災海上保険(株)
三井住友海上火災保険(株)
東京海上火災保険(保)
あいおい損害保険(株)
メルカーフ(アコ)
オリックス生命保険(株)
損保ジャパン
AU保険
東京海上日動あんしん生命保険

東日本大震災 地震が！津波が！原発が！

NEW WORLD
NEWSOLUTION
NEW RISK

北地方を襲いました。そしてその後の津波で多くの死傷者がいました。このことは皆様が理解をいただいています。テレビ、新聞などでもう十分理解をいただいています。今日はこの東日本大震災を取り上げさせていただきま

す。個人的にも当社の社長生誕地が岩手県の釜石、当時は富士製鉄マン(今は新日鉄です)の父親の赴任先でした。

小中高と多感な青春期を送った思い出の地でありました。

また現在社長の母親と姉が仙台に在住している状態ではありませんでした。会社として即、地震保険の勉強会を開きましたして、関東圏、東北圏のお客様の地震被害に答えられるよういたしました。これは後半でお伝えいたします。

前半は行動する社長被災地に

釜石市で古川市(奥州市)の東

です。ここからは社長のレポート

です。4月8日から10日まで故郷釜石に行つてきました。前日

の余震で古川市(奥州市)の東

です。ここは壊滅状態でした。

10日には石巻の友人見舞いや賀城の被害物件の立会調査をして帰つてきました。被害現地はテレビ・新聞以上に悲惨でした。

一ヵ月たつのに未だにガレキの街です。何かがくすぐる異

様な臭いも釜石港には5,000トン級の鋼鉄船が魚市場の隣

に打ち揚げられ、いたるところに全壊した家や車が・特

に釜石市の鶴住居や大槌町は町

が津波と火事の両方でまつたく

街や住宅がなくなっています

・山に船や車の残骸の一部や木

疊や家具がひつかつたま

ま・

全てを失つて途方にくれる友人

にもいっぱい会いました。

同行した友人はあまりの惨状に

夜眠れなかつたとか、

乗合代理店ですが、生・損保

や代理も確認できる「自社顧

問システム」でお客様の

不安や問い合わせに即時対応

千年に一度という大地震が東北地方を襲いました。そしてその後の津波で多くの死傷者がいました。このことは皆様が理解をいただいています。テレビ、新聞などでもう十分理解をいただいています。今日はこの東日本大震災を取り上げさせていただきま

す。個人的にも当社の社長生誕

地が岩手県の釜石、当時は富

士製鉄マン(今は新日鉄です)

の父親の赴任先でした。

小中高と多感な青春期を送つ

た思い出の地でありました。

また現在社長の母親と姉が仙

台に在住している状態ではあ

りませんでした。会社として即、地震保険の勉強会を開

きましたして、関東圏、東北圏の

お客様の地震被害に答えられ

るよういたしました。これ

は後半でお伝えいたします。

前半は行動する社長被災地に

釜石市で古川市(奥州市)の東

です。ここは壊滅状態でした。

10日には石巻の友人見舞いや賀城の被害物件の立会調査をして帰つてきました。被害現地はテレビ・新聞以上に悲惨でした。

一ヵ月たつのに未だにガレ

キの街です。何かがくすぐる異

様な臭いも釜石港には5,000

トン級の鋼鉄船が魚市場の隣

に打ち揚げられ、いたる

ところに全壊した家や車が・特

に釜石市の鶴住居や大槌町は町

が津波と火事の両方でまつたく

街や住宅がなくなっています

・山に船や車の残骸の一部や木

疊や家具がひつかつたま

ま・

全てを失つて途方にくれる友人

にもいっぱい会いました。

同行した友人はあまりの惨状に

夜眠れなかつたとか、

乗合代理店ですが、生・損保

や代理も確認できる「自社顧

問システム」でお客様の

不安や問い合わせに即時対応

全滅でした。電話で家族のことは確認が出来ましたが実際元気な姿を見てほっとした初めて親孝行をしたねとお袋に言われたよとは社長の言葉、仙台市の中心部に住んでおりますので津波の影響がなく住居があるだけでも一安心です。

訪問しました。暗な北上市に深夜入り、9日の朝対策本部での釜石市長の出迎えの後支援物資の寄付をして個人的な友人をお見舞い訪問しました。その後亡くなつた知人のいざれ大槌町の避難所にもお見舞い物資をしかるべきところをどうしてくれないと受け取れませんと押し問答のとき避難所の責任者がたまたま幼馴染(先輩)で便宜もはかつてくれ、受け取つてもらえたことに、先程「こんなに美味しいロースハムやハンバーグを食べたのは久しぶり！」と三百三十人の避難民全員から感謝されたとのお礼の電話も入りました。

10日には石巻の友人見舞いや賀城の被害物件の立会調査をして帰つてきました。被害現地はテレビ・新聞以上に悲惨でした。

一ヵ月たつのに未だにガレキの街です。何かがくすぐる異様な臭いも釜石港には5,000トン級の鋼鉄船が魚市場の隣に打ち揚げられ、いたるところに全壊した家や車が・特に金石市の鶴住居や大槌町は町が津波と火事の両方でまつたく街や住宅がなくなっています・山に船や車の残骸の一部や木疊や家具がひつかつたまま・

全てを失つて途方にくれる友人にもいっぱい会いました。同行した友人はあまりの惨状に夜眠れなかつたとか、乗合代理店ですが、生・損保や代理も確認できる「自社顧問システム」でお客様の不安や問い合わせに即時対応していました。

ここには高校が、住宅が建っていました。そこには子供たちの洗濯物で事務所の回りはいっぱいです。

ここには高校が、住宅が建っていました。今は荒涼とした風景に変わりました。

詰めるだけ積みました。援助物資です。



大蔵個人だけではなく、多くの友人知人、賛同いただいたご契約者の皆様の厚い思いを釜石市長に届けてきました。協力くださった皆様有難うございました。



ここには高校が、住宅が建っていました。今は荒涼とした風景に変わりました。

ここには高校が

